

Les professeur.es réuni.es en assemblée générale
LPO Jean Macé de Vitry-sur-Seine

À Monsieur le Recteur,
S/C de Monsieur le Proviseur du lycée Jean Macé,

À Vitry-sur-Seine le 1^{er} février 2022,

Objet : Débrayage suite à DHG insuffisante

Monsieur le Recteur,

Nous nous sommes réuni.es ce jour au sujet de la DHG que vous nous avez attribuée. Elle nous choque.

Dans le contexte du lycée Jean Macé à Vitry-sur-Seine, nos élèves, dont la scolarité a été fortement perturbée par la pandémie et qui sont pour beaucoup issus de catégories socio-professionnelles défavorisées, ont besoin de moyens à la hauteur. La dotation est encore une fois en baisse.

Certes les moyens alloués tiennent compte d'une division de moins sur l'ensemble du LPO et d'une prévision de 26 élèves en moins sur plus de 1800 accueilli.es, mais la baisse nette est de plus de 105h entre la dotation du LEGT et de la SEP. C'est anormal.

En outre, le ratio d'heures postes est en baisse de 60h sur le LEGT. C'est insupportable. Nous sommes épuisé.es et éreinté.es par une situation dégradée. Nous avons besoin de postes et non d'être asphyxié.es par des HSA.

Nous avons besoin d'heures d'enseignement pour alléger les effectifs, assurer les ETLV, dédoubler les classes, assurer les AP, aider nos élèves dans leur choix d'orientation (CAPCO), etc.

C'est pourquoi, nous avons décidé à l'unanimité de débrayer afin de montrer notre mécontentement. Nous vous demandons d'attribuer au lycée les moyens nécessaires afin de pouvoir exercer notre métier dans le respect qui incombe à notre mission de service public et dans le souci de notre engagement auprès de nos élèves et bien conscients des inquiétudes légitimes de leurs parents.

Soyez assuré, Monsieur le Recteur, de notre sincère engagement au service d'une éducation publique nationale.

Les professeur.es
Soutenu.es par l'intersyndicale

Pour la CGT


Pour le SNEP-FSU


SNFOLE


Pour Sud Education


SE-UNSA
